

WEEKLY NEWS 2015 2016 週報 通算 2166回《24回》

第2640地区

和歌山東南 ロータリークラブ

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>



世界へのプレゼントになろう

会長 平 平治、幹事 松浦 薫

会報委員長 郷間博敏

例会日：水曜日 例会場：ルミール華月殿

第1・第2 18:30~(夜)

第3・第4・第5 12:30~(昼)

事務局 E-Mail

a-rotary@coral.cypress.ne.jp

本日の例会
1月 20日(水)
12:30~華月殿

- 開会点鐘 平会長 ロータリーソング：花になろう 鳥になろう、結婚記念日お祝い
- 出席報告(例会委員会) ニコニコ箱(寄付金)報告 会長挨拶 幹事報告
- 委員会報告 行事「豊田ガバナー補佐をお迎えして」卓話 豊田泰史ガバナー補佐
- 閉会点鐘 平会長

先週例会報告 会場監督 楠見珠緒

ゲスト・ビジターはございません。

会長挨拶

平 平治会長

今日はアニマルセラピーについてお話しをしたいと思います。治療に用いられる動物は家庭動物と呼ばれる犬、猫、鳥、ウサギや農場動物と呼ばれる馬・牛などです。心理社会的アプローチで有効な療法であると言われています統合失調症を含む精神障害者の社会生活や生活機能を改善させることができます。統合失調症とは主に青年期に発病する慢性疾患であり、主な症状は幻覚、妄想、意欲低下、自閉生活、社会機能の低下および衝動コントロールの低下がある。次に馬介在療法ですが、馬といつてもポニーが使用されることが多いです。必ずしも馬に乗る行為だけでなく、馬房の清掃、餌やり、馬の手入れ等も重要な要素になっています。馬の世話を通じて思いやりといった情操や話しかけによる対話が養われ、コミュニケーション能力も高まることが知られています。主な身体的效果としては体幹、大腿内転筋非対称の改善、頭部の安定化、歩行能力(歩幅等)の改善、座位(姿勢)の改善、主な精神的效果としては表現力(顔の表情発達)向上、不安、イライラ、ストレス感の軽減、落ち着き、集中力、協調性の向上等が知られています。



幹事報告

松浦 薫 幹事



- 3件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。
お目通しいただき、御入用の方はお持ち帰りください。
- 和歌山南RCより子どもの権利啓発シンポジウム「子どもたちのSOS」開催のご案内のチラシが届いております。
- 紀の国わかやま国体・紀の国わかやま大会実行委員会から「きいちやんNEWS(広報誌第15号)最終号」が届いております。
- ガバナー1月信1月号
- 和歌山南RCとの合同例会を2月17日(水)18:30~、ダイワロイネットホテル和歌山にて開催いたします。ホストRCは和歌山東南です。皆様のご参加、よろしくお願ひ申し上げます。
- 和歌山RC 坂本貢朗会員ご母堂がご逝去されました。クラブより弔電をお送りしています。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
- IM第3組が2月11日(木・建国記念の日)に開催されます。パネルディスカッションのパネラーとして籠田会員に登壇いただきます。皆様のご参加よろしくお願ひ申し上げます。出欠表を回しますので、よろしくお願ひ致します。

理事会議事録 160106

- 「第39回障害児者家族のつながりを広める文化祭」にご寄付のお願いについて。
承認。例年通り、社会奉仕より10,000円を寄付。

ニコニコ	米山記念 奨学会	ロータリー財団	東南育英会	45周年記念 BOX
累計	1,128,500	138,000	209,000	20,000 470,560

出席報告

出席者 出席率

会員総数	47名	1/13	35名	79.55%
出席免除会員	3名	12/20	41名	87.23%

平君・本日の卓話 よろしくお願ひします。

山田(さ)君・今年の成人式2日間で200名の予定でしたが、少子化で昨年より少なく
180名お支度させていただきました。

本人お誕生日お祝い・松浦君、山田(敬)君。

ご結婚記念日お祝い・片畠君。



《委員会報告》

国際奉仕委員会 有本隆行委員長



第107回国際ロータリ一年次大会 2016参加申込

開催場所：韓国ソウル

1) 大会参加3日間 5月28日～30日 ¥78,000～12,8000

2) 大会参加4日間 5月28日～31日 ¥98,000～148,000

近くでの年次大会ですので多くの皆さんの参加をお願いします。

1、2、案で参加者が多い方に決めたいと思います。



「申年生まれの会員卓話」

鰐坂会員 塩崎会員 小林一三会員 楠見会員



鰐坂 恒夫会員



還暦を迎えました。十干十二支、10と12の最小公倍数が60で、生まれ年と同じ干支（かんし、えと）がめぐってくるということです。「えと」といえば十二支のことばかり、今年なら申（さる）年とばかりいわれますが、十干あっての還暦ですので、このたびはその十干のほうをとりあげたいと思います。

今年は丙（ひのえ）です。甲乙丙丁というのはみなさん耳慣れておられると思いますが、その3番目です。ひのえも、ひのえうまのことがあるのでおなじみです。が、その先はどうもあやしいですよね。ここで漢式（中国式）、和式（日本式）の両様にておさらいをしておきます。

漢式のほうが

甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸（こう・おつ・へい・てい・ぼ・き・こう・しん・じん・き）
和式のほうは きのえ・きのと・ひのえ・ひのと・つちのえ・つちのと・かのえ・かのと・みずのえ・みずのと ともうします。韻をふんでおります。

まず、終わりのほうから注目しますと、必ず「え」か「と」で終わっております。

これは漢字ではそれぞれ兄・弟にあたり陽と陰を表しているとのことでございまして、「えと」の語源はここにあるとのことです。前のほうはどうかというと、

木・火・土・金・水 という五行（陰陽五行思想の五行）を反映しております。世の中（宇宙）この5元素でできていると昔（春秋戦国時代＝紀元前700-200年頃の中国）の人は考えたようです。ちなみに、古代ギリシャ（やはり紀元前500年頃）では、四大元素で、空気・火・土・水、だったようです。共通するのは3つですね。

わが紀の国（木の国）の木は、やはりすぐれて東洋的ということでしょうか。



塩崎 和仁会員



1968年（昭和43年）4月22日生まれ47歳です。

家族の紹介をします。平成7年6月17日に、結婚をしまして、母と妻と4人の子どもがいます。高校3年生・中学校3年生・中学校1年生・小学校5年生と、女・男・男・女です。

私は、県庁前で生まれて育ちました。幼稚園・小学校と空手を習い、中学校・高校・大学とサッカーをしていました。大学に入学して一番驚いた事は、大学のサッカーチーム員が各学年50人程度・全部員で200人程度いました。部員の中には、帝京・静岡学園・四日市工業・広島県工など強豪校からも来ていました。

その時の話ですが、やはり強豪校はものすごい練習量をしている事、今話題のラグビー日本代表も他のチームには練習量では絶対に負けないと言っています。

私自身、社会人になってからは他社に負けないよう努力し・知恵を出して行かなくてはと思いました。私は、1990年（平成2年）に大学を卒業後、立山アルミ（サッシメーカー）に就職し、翌年1991年にバブル崩壊。メーカーに就職した時はバブル崩壊前であった為、自分より入社が5年程早い先輩より私の方が初任給が多く嫌味を言われた事や、上司に北新地に飲みによく連れて行って頂いた事を覚えています。

その後、1992年（平成4年）に稼業を継ぎました。

平成13年（今から15年前）に父が他界し自分が代表者となりました。

そして、今にいたります。

今年もよろしくお願いします。



小林 一三会員



皆様、こんばんは。1968年（昭和43年）7月14日生まれ、今年48才になります

東南ロータリークラブには、昨年9月に入会させていただき、ロータリアンホヤホヤの小林一三です。

まだ、4ヶ月で毎週の例会への出席だけで精一杯の状況ですが、フレッシュな状態での会員卓話の機会を頂き、私自身の人生の節目として捉え12年後の次の年男までの緩い目標を持ちたいと思います。

私は、不動産鑑定士として、17年、独立して12年、業界に22年おります。

なんとか生き延びよう、12年後の年男卓話ができますように。

「10年から20年の間に無くなる、自動化する職業」 先日の新聞で載っていたものです。

「近年の … 自動化が可能だ。」

みなさんも、人口知能やロボット化により20年後に無くなる職業なるものを読んだり、聞いたりしていると思います。

その記事では、「日本で … されている。」

不動産鑑定士もこの分類に近いものとおもいます。各種の資料、情報収集や過去の先例の整理ができれば、ある程作業が完了するルーチンワークな側面が多い業務であるからです。

実際、私も、このようなルーチンな作業に追われてます。

逆に、「自動化が困難な、されにくい職業として、… 該当する。

「そうした職場には、創造性やコミュニケーション能力といった社会的スキルを要するという共通点がある。」と書いています。

不動産の評価は、相手が無口な不動産であるけれども、決して、創造性やコミュニケーション能力が必要ないといえません。

依頼者は人であり、不動産を扱う、利用するのは人であり、裁判上、税務上などの諸般の事情により鑑定評価が必要になるためです。

このような仕事には、人間間のコミュニケーションが必要であり、コミュニケーションができなければ、意味をなさない物になってしまいます。

年男の節目で、

「人間くさい仕事」を目標に、不動産鑑定士として生き残って、12年後の年男卓話をいたしたいと思います。ありがとうございました



楠見 珠緒会員



いつもは例会運営にご協力頂きありがとうございます。申年生まれの私も今年還暦を迎えます。

60年の中の多くを過ごして来たアメリカでの想い出のなかでいくつか年齢やら暦に関するお話を紹介したいと思います。

アメリカには還暦と言う年回りはありません。同じようなのを思いつくのは、40歳前後になったら、over the hill, という言葉を良く使います。丘を越えて。。。という意味ですが、つまり人生の折り返し点にたどり着いたと言うことでしょうか。人生を今一度見直す時期だと言うことです。多くの企業には終身雇用、定年制度という制度がないアメリカですので、定年は自分で決められます。ですので、70歳で働くかと思えば働けますし早くリタイアしたければそうできる。ご夫婦で若いうちに楽しもうか、仕事に生きようか、新しく人生をやり直そうか。そういう人生後半への人生設計を立て直す時期が over the hill です。

成人式もありません。各州によって規定される年齢がまちまちだし、同じ州内でも飲酒可能、運転可能、選挙権を得る、などなどその年齢がそれぞれ違います。ですので 全国一斉にこの年齢から大人扱いというのは基本的にあり得ません。ただ一番遅い州での飲酒可能が21歳からですので、アメリカ人として21歳ですべての大人としての権利を得たという気分になるというのは若い頃アメリカ人の友達に聞いたことがあります。sweet sixteenは女の子のお祝いの年齢です。そろそろ大人への入り口のお祝いをします。お金持ちの家族はクラブやレストランを借り切ってお祝いのパーティをやっていました。

還暦とは意味が違うでしょうが、無事60歳になった奥様にダイヤモンドをプレゼントすることもあります。結婚年数でのダイヤモンド婚ではなく、生誕60年のお祝いです。以後10年ごとご夫婦でお祝いをすることがよくありました。

私は自分が sweet sixteen の時は日本にいて、成人式のときはアメリカにいて、どちらもお祝いできませんでしたので今回還暦を無事迎えることで、「有意義な1年にしたい」とあらためて思っています。あと、アメリカには pink slip というのがあって、ピンクの給与明細書が入っていたら来月からは来なくていいと言う意味です。なかなか厳しい社会ですからねえ。使えない者はばっさり切り捨てられて行きます。日本にいてよかつたなあとつくづく。。。

どうぞよろしくお願ひいたします。